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会長 斉藤 博司 

本日はクラブ協議会例会です。 

風邪が流行っておりますが、風邪で例会欠席はもったいな

いです。インフルエンザが季節はずれで猛威を振るってお

り、先々週は入口エレクト、先週はさすがの井上幹事もダ

ウンしてしまいました。このインフルエンザですが、やはりカ

モ類がもたらすようです。他の渡り鳥（白鳥など）からは分

離されておりません。一生懸命ウトナイ湖に通い、糞を集め

た時代もありましたが・・・その生態系を考え、他の鳥類、サ

ンショウウオ・カエルなどの両生類やエビなどの甲殻類も調

査しましたが分離しませんでした。新聞紙上をにぎわした高

病原性トリインフルエンザは滅多なことではヒトに感染する

ことはありません。ブタに感染してヒト感染型に変異した時

に、ヒトは免疫を持ち合わせていないので心配されている

のです。スペイン風邪の時のように・・・。 

それより、インフルエンザで 3-4 日寝込むのは辛いですネ。

ワクチンを打ちましょう。人によっては 3 年くらい効きますし、

かかっても軽く済みます。 

 

幹事 井上 英幸 

 3 月 11 日の長沼ＲＣ15 周年記念式典に我がクラブから

8 名の参加です。交通手段について後日携帯メールに

て連絡いたします。 

 地区ＷＣＳ委員会より承諾の願い 

この件については理事会承認を踏まえるべきですが、

本日のクラブ協議会において、田口会員には引き続き

地区ＷＣＳ委員として地区からの申し出を承諾。 

また、地区ＩＣ委員会委員長に坂井会員、委員に武田会

員を承諾。 

 

 

 

会長エレクト 入口  博美 

次回例会終了後、友好締結 10 周年実行委員会の会議開

催します。スケジュールの最終確認を議題とします。 

また、本日例会終了後、次年度理事の第 1 回理事会を開

催します。 

 

親睦活動委員会  白木 松敏 

3 月 20 日の夜間例会は、会場を「鶴の間」に変更して行い

ます。また「一人一言例会パート 2」として、パート 1 でお話

いただけなかった皆さんに、ランダムに楽しくお話いただき

ます。 
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ニコニコＢＯＸ  会長挨拶 
 入口博美会員：孫が 2 人、小学校入学です。 

 須藤 丈会員：会員増強に引き続きご協力ください！ 

 佐々木俊哉会員：5月20日は広島にて全国組織の局長

会議開催のため欠席します。 

 武田伸也会員：恵庭の FM パンプキン開局 1 周年。月に

1 回 30 分番組を担当することになりました。 

 井上英幸会員：鬼の霍乱とでも申しましょうか･･･前例会

を風邪で休ませていただきました。 

 佐藤文雄会員：私も前回欠席でした。 

 多賀勲会員：私も前回欠席でした。 

 竹原孝会員：私も前回欠席でした。 

 

 
クラブ協議会  

幹事 井上 英幸 

 

「CLP」を今年は実行すべくプログラムを進めました。毎月

第 1 例会をクラブ協議会とし、「クラブがどのような事業を 

どのような活動をやっているか？」そして会員の皆様が同じ

方向を見て周知徹底していただきたいと思っての開催で

す。 幹事報告 
クラブ細則も高塚委員長により昨年の 11 月より新しく変わ

っており、大きく変革の年でありました。これによって入口

年度がスタートするわけですが、地区のほうがまだDLP に

なっていなく困っております。4 月に行われる次年度に向け

ての地区協議会においてもは、我がクラブの組織内容と合

致しない、旧態の在り方で開催されます。 

今年は暖冬の年、異常気象の予感を察しておりますが、ロ

ータリーの組織も変革期を迎え、新たな時代への緊張感と

期待に心を震わせています。 

 

今日のクラブ協議会では、何名かの会員の方々から近況

の報告をして頂こうと思います。―― 

 委員会報告 
汲田 信夫会員 

66 歳になり、喜怒哀楽の年でした。 今回は今井さんの「寿

司の花房」さんのところからお仕事をいただき、調理センタ

ーを着工させていただいております。うちのクラブの高橋管

機工業さん、多賀板金さん、尾本塗装さんと一緒に頑張ら

せて頂きます。よろしくお願いいたします。 

 

佐々木 俊哉会員 

5月20日の友好締結記念事業には、出席できなくお詫び申

し上げます。郵便局長の全国組織の大会が広島市にて開

催され、どうしても出席しなくてはいけなくなりました。植樹

の時に使っていただきたく、今日はタオルを 120 本ばかりお

持ちしました。 

郵便局も 10 月からの民営化で集配局が統合されますが、



千歳には14局ありますが半分以下になるのではないでしょ

うか？！ 

地区では 56 局が 1 グループになり、4 月から私はグループ

で保険の責任担当になります。 

 

竹原 孝会員 

ゴルフの打ち放しには、お付き合いでたまに行くのですが、

先日は井上幹事の奥様と一緒になりました。   

私、今の会社に勤めて 1 年になります。私は、今の会社の

イメージにはないカラーの持ち主であるということで、大変

に得をし、お陰様で営業成績も安定し勤めさせて頂いてお

ります。退職した会社に残っている者、辞めた者、それぞれ

に第 2 の人生は厳しい状況ではありますが、今後も気を緩

めることなく頑張りと思います。 

 

大野 馮会員 

サンデー毎日ですが、週に 1、2 度は街に出たり、清水町界

隈を跋扈してすこぶる体調も良く過ごしており、『今は充電

期間だ』と威張っております。仕事を続けている間は病気の

心配をすることもなかったのですが、不安に思うこともあり

ます。お酒は病院代と解釈しほどほどに楽しみ、日々楽しく

過ごすことを嬉しく思っており、雪が解けてからのゴルフを

楽しみにしています。その時には声を掛けて頂きたいなぁと

思っております。 

 

 

 

―― 今日のクラブ協議会 いかがでしたでしょうか？ ラ

ンダムに思い立ったままお話頂きましたが、皆さんの情報

を共有して貰えましたでしょうか。ありがとうございました。 

 

実はウチの女房は、今ゴルフにハマっていて打ち放しに通

っています。とても凝り性で研究熱心で、プロ級のことを言

ったり、専門誌やら、ビデオやら、ナニやらを見ています。

私にとって何が嫌かと言うと、「私より上手くなったら？どう

しましょう。」です。 

5 月 19～21 日は長泉 RC がお出でになる・・・とお話しまし

たら、「私のコースデビューはそこだ！」と。そこにターゲット

を絞って「竹原さんより・・・！」と豪語しておりますので、入

口エレクト良ろしければウチのかみサンもメンバーに入れ

て下さいますでしょうか。（笑）       

（幹事 井上 英幸） 


